

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Lébamba : Hilaire Machima échange avec la base du PDG

LA rencontre a eu lieu dans la grande salle des réunions de son quartier général.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Lebamba/Gabon

UNE rencontre politique s'est tenue, dernièrement, à Lébamba, entre le député Hilaire Machima et la base militante du Parti démocratique gabonais (PDG). C'était dans la grande salle des réunions de son quartier général. Les comités, les sections et les fédérations, ainsi que les membres du Comité central et ceux du Conseil national y avaient pris part.

Saisissant cette occasion, le parlementaire a réaffirmé son attachement à sa base politique. Précisant que la "légère léthargie" observée

au sortir des dernières élections de 2018 était indépendante de sa volonté. Puis, il est entré dans le vif du sujet qui porte sur les préparatifs de la célébration du 12-Mars, prévue pour se dérouler en différé le 28 mars prochain à Lebamba, a-t-il confié. Dans une ambiance très détendue, l'élu national a d'abord réitéré à l'ensemble des militants présents sa sincère gratitude pour leur fidélité au PDG. Avant de remercier les uns et les autres, pour son élection comme député du siège unique de la Louetsi-Wano (Lebamba). À ses contempteurs, qui entretiendraient des "discours rétrogrades" à son égard, le membre du Bureau politique a tenu à dire être au-dessus de la mêlée, pour plutôt mieux concentrer son énergie à faire la promotion de la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba,



Vue de la réunion entre le député Machima et le PDG local.

Photo: Bigogo

dans la contrée. Pour terminer, il a invité l'ensemble des Pdgistes locaux à proposer un schéma directeur pour célébrer, en fanfare,

le 52e anniversaire du parti dit de masse. Selon lui, une bonne organisation sera un signal fort lancé à l'endroit du distingué camarade

président, Ali Bongo Ondimba. En réponse, les militants ont promis de s'activer et d'occuper davantage le terrain.

Inhumation de l'ancien adjoint au maire Pascal Idodo



Photo: Bigogo

L'instant d'inhumation de l'ancien édile.

G.J. BIGOGO
Lebamba/Gabon

PREMIER adjoint au maire dans le tout premier bureau du Conseil municipal de la commune de Lébamba, Pascal Idodo, décédé le 14 février 2020, a été inhumé le 7 mars dernier à Lébamba, aux côtés des siens. En présence des autorités locales, parents, amis et connaissances.

Mais avant ce rituel, la dépouille

de l'ancien édile, arrivée la veille, a d'abord été exposée à l'Hôtel de ville de Lébamba, pour permettre à la population et aux personnalités administratives locales de lui rendre un dernier hommage. Né le 1er janvier 1956, Pascal Idodo était un homme affable, qui avait cultivé des valeurs chrétiennes. Après ses études primaires, secondaires et supérieures, il embrasse le métier d'enseignant du second degré général. Puis, tour à tour, il va servir dans

les lycées et collèges de l'Alliance chrétienne du pays. En 1996, à la suite de la loi 15/96 relative à la Décentralisation, créant des communes de plein exercice, il décide de se lancer dans la politique. Il réussit à se faire élire conseiller municipal à Lébamba, pour le compte du Rassemblement pour le Gabon (RPG) de Paul Mba Abessole. Une brèche qui lui ouvre, grandes, les portes de cette mairie. Il devient ainsi 1er adjoint au maire du premier bureau du Conseil municipal du chef-lieu de la Louetsi-Wano. Fonction qu'il va exercer avec beaucoup de réussite. Son bilan jugé positif en fait foi. Son mandat achevé, il retourne - fait rarissime - à la craie pour poursuivre la formation de l'élite gabonaise. Il termine d'ailleurs sa carrière à la direction générale de l'enseignement de l'Alliance chrétienne, en qualité de chef de service. Retraité et affaibli par la maladie, il meurt à l'âge de 64 ans. Laissant derrière lui une famille nombreuse explorée.

Le Komo-Océan se dote d'un office de tourisme



Les deux parties après la cérémonie.

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

contrées. C'est le fruit d'une réunion technique entre les responsables de l'Agatour et ceux du Conseil départemental, alors représenté par son président, Jean Joël Endamme Biyoghe. Le Conseil s'était ensuite réuni en session extraordinaire, le 20 décembre 2019, pour délibérer et donner quitus pour la réalisation de cet édifice touristique. Ainsi, le Komo-Océan devient le premier département du Gabon à se doter d'une telle structure destinée à la promotion et au développement du tourisme.

Une initiative salubre, eu égard aux immenses atouts (touristiques et culturels) dont regorge le département du Komo-Océan. Par cet engagement, la nouvelle équipe dirigeante de l'Agatour, sous la houlette de son directeur général, Christian Mbina, impulse ainsi une nouvelle dynamique de valorisation touristique, et dont les collectivités sont les acteurs majeurs de développement économique.

DANS son souci de développer le tourisme au Gabon, l'Agence gabonaise de développement et de promotion du tourisme et de l'hôtellerie (Agatour) vient d'accompagner le Conseil départemental du Komo-Océan dans la création d'un Office de tourisme dénommé "KOO'TOUR". C'est un soutien aux collectivités locales à se doter d'outils à même de les aider à booster le développement de leurs

Photo: Adjai Ntoutoume